Ha Sido Noticia





El alcalde, Diego García-Abadillo, en la recepción oficial a las participantes en la asamblea. A la derecha, momento de ésta.

La mujer, clave en el desarrollo del mundo rural

La Solana acogió la asamblea provincial de AMFAR

Gabriel Jaime

El papel de la mujer sigue siendo clave en el desarrollo del entorno rural. Así lo puso de manifiesto en La Solana la presidenta nacional de AMFAR (Asociación de Mujeres de Familias del Ámbito Rural), Lola Merino, quien pidió un mayor apoyo a las iniciativas laborales. La Asamblea Provincial de esta asociación celebrada en el salón de plenos del Ayuntamiento reunió a unas 40 líderes y directivas de varias localidades de Ciudad Real.

En la reunión se habló de la programación de actividades para el tercer trimestre y la celebración del Día Mundial de la Mujer Rural, que se celebró el pasado

15 de octubre, y sobre la situación actual de algunas delegaciones locales. Pero, sobre todo, se tocaron temas generales como el acuerdo para la conciliación de la vida laboral y familiar, así como la aprobación de la nueva ley de oportunidades entre hombres y mujeres y el Plan Estratégico de Desarrollo Rural. En este punto, Lola Merino destacó el relieve del empleo femenino, "porque Castilla-La Mancha es rural y tiene cara de mujer, ya que somos más de la mitad de la población". Merino apeló a la obligación de "cuidar lo nuestro y tener calidad de vida, bienestar e igualdad de oportunidades".

En el acto de recepción oficial intervino el alcalde, Diego García-Abadillo, que afirmó que es preciso apostar "por el desarrollo y el progreso de la mujer rural para que todos los ciudadanos tengan los mismos derechos y servicios". El alcalde cree que en los últimos años la gente del mundo rural ha perdido el complejo.

Una vez que concluyó la reunión, las asistentes visitaron algunos monumentos emblemáticos de la ciudad, teniendo a la presidenta local, Dolores Manzano, como improvisada guía turística.

La Solana es hoy en día uno de los municipios con mayor movimiento asociativo de este tipo, por lo que la presidenta de Amfar calificó de "muy especial reunirnos aquí por ser de las primeras que comenzó y con un alto grado de filiación".

Las mujeres "tomaron" el Casino

Más de doscientas socias participaron en la tradicional merienda que organiza la Asociación de Mujeres, y que otra vez se celebró en las dependencias del Casino "La Unión". Cuarenta litros de chocolate y 250 tortas fue el menú que disfrutaron las asistentes durante un buen rato de ocio, conversación y buen yantar. Por otro lado, la asociación ya ha comenzado



otra de sus actividades tradicionales durante el invierno, los café-tertulia, con diferentes temas de actualidad para las socias.

Vuelve el Aula de la Mujer de la UP

Los habituales encuentros que realiza los jueves el Aula de la Mujer de la Universidad Popular se reanudaron con una charla orientadora sobre la vacunación antigripal, asunto de máximo interés en esta época del año. El objetivo del aula sigue siendo pasar un rato ameno entre un grupo de mujeres que ya han entablado amistad, a la vez que informar sobre temas de interés para ellas, tales como la salud, el medio ambiente, las relaciones en el hogar, la autoestima o la historia, entre otros.